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ПРО...

В Смольном создана комиссия по координации управления трудом в бюджетной сфере. Согласно
распоряжению губернатора Георгия Полтавченко, ее задача — «обеспечение роста производитель-
ности труда в государственных учреждениях Санкт-Петербурга».

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

— СКРИПКА ИЗГОТОВЛЕНА в
2015 году, это совсем свежий, нера-
зыгранный инструмент, — сказал
Сергей Крылов. — Должно пройти
время, чтобы он зазвучал в полную
силу. Думаю, по-настоящему мы услы-
шим его звук примерно через год.

Габриэль Жебран Якуб — моло-
дой скрипичный мастер русско-си-
рийского происхождения, родивший-
ся в Петербурге. По его словам, буду-
чи поклонником нашего города и Фи-
лармонии, он делал инструмент спе-
циально для маэстро Темирканова и
его оркестра — старейшего симфо-
нического оркестра России. Мастер
ответил на вопросы корреспондента
«Вечернего Петербурга».

— Сколько скрипок было сделано
вами?

— Я начал этим заниматься очень дав-
но и как-то не вел подсчет — не думал, что
жизнь моя будет так серьезно связана с
изготовлением скрипок. Но инструментов
двести я сделал.

— Расскажите о материалах, из ко-
торых сделана эта скрипка.

— Это ель классическая и клен. Ель сре-
зана в Италии, в горах, которые близко к
Альпам; клен — боснийский, привезен из
Хорватии. Очень важно, из какого дерева
изготовлена скрипка, сколько лет после
среза и в каких условиях оно хранилось.
Сейчас мастера выпускают инструменты

Юрий Темирканов
получил в дар частичку

Сената и Синода
УНИКАЛЬНУЮ СКРИПКУ ИЗГОТОВИЛ

ГАБРИЭЛЬ ЖЕБРАН ЯКУБ

Оркестру Санкт-Петербургс-
кой филармонии им. Д. Д. Шо-
стаковича преподнесена в
дар скрипка, которую изго-
товил мастер Габриэль Жеб-
ран Якуб. Юрий Темирканов
принял дар из рук скрипача
Сергея Крылова.

и с пятилетней выдержкой. Это возмож-
но, если все условия были соблюдены пра-
вильно. Но я все же предпочитаю дерево
не менее 25 — 30-летней выдержки. С
материалами с каждым годом все труднее
и труднее, некоторые страны — Брази-
лия, например, — запрещают срубать и
вывозить за рубеж ценные породы.

Я горжусь тем, что пружина скрипки,
изготовленной для Филармонии (пружи-
на — деревянная планка внутри скрипки.
— Прим. авт.), — это старинное дерево
из здания Сената и Синода, этому мате-
риалу лет двести.

— Как же вы получили к нему доступ?
— Мой близкий друг — инженер, ар-

хитектор, отвечавший за реконструкцию
здания, — позвонил и спрашивает: «Ста-
рое дерево тебе нужно?» — «Конечно». —
«Мы меняем деревянные балки на новые.
Приезжай на «газели», забирай». «Газели»
у меня не оказалось, но я приехал на лег-
ковой и увез несколько балок. Пружина —
очень важная составляющая скрипки, во
многом определяющая ее звучание. Мне
посчастливилось заложить в инструмент
кусочек старинного Петербурга.

Кто из музыкантов будет играть на этой
скрипке, пока неизвестно. Наверное, ре-
шение примет маэстро Темирканов.

Геннадий ДОРОШЕВ

В СЛЕДУЮЩЕМ ГОДУ в тоннелях петербургского метрополи�
тена может появиться Wi�Fi. Вице�губернатор Игорь Албин дал
на реализацию этого проекта 10 месяцев.

Как сообщили «Вечернему Петербургу» в аппарате вице�гу�
бернатора, Игорь Албин провел серию консультаций с предста�
вителями телекоммуникационных компаний на предмет осуще�
ствления запуска беспроводной сети передачи данных стандарта
Wi�Fi в петербургской подземке. За основу было решено взять
технологии, опробованные в 2014 году в московском метрополи�
тене. Предполагается построить стационарную сеть передачи
данных с узлами связи на станциях и установить точки доступа к
Интернету в каждом вагоне и публичных зонах метрополитена.

Игорь Албин поставил задачу найти такое решение, чтобы сеть
можно было развернуть как можно быстрее, чтобы в инфраструк�

туре использовалось энергосберегающее оборудование, а самое
главное — ценовые параметры должны быть минимальными для
города.

По расчетам специалистов, в 10 месяцев уложиться можно. С
учетом этапности подключения связи. Так, первый сегмент анало�
гичной сети в Москве был запущен в сентябре 2013 года, а полно�
стью московская сеть сдана в эксплуатацию в декабре 2014 года. И
сейчас она обеспечивает более 1,7 миллиона подключений в день.

Выбирать компанию�партнера для осуществления проекта в
петербургском метрополитене будут на конкурсной основе. Обра�
зована рабочая группа для разработки технического задания и
конкурсной документации.

Юлий ПОСТНИКОВ

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

В тоннелях метро появится бесплатный Wi-Fi
СПЕЦИАЛИСТАМ ТЕЛЕКОММУНИКАЦИОННЫХ КОМПАНИЙ ПЕТЕРБУРГА ДАНО ПОРУЧЕНИЕ

РАЗРАБОТАТЬ ПРОЕКТ И РЕАЛИЗОВАТЬ ЕГО ЗА 10 МЕСЯЦЕВ

…ПОДПИСКУ
О НЕВЫЕЗДЕ

С директора кронштадтского магазина
сети «Магнит» Ольги Конюховой взята под�
писка о невыезде. Как сообщили в Следствен�
ном комитете РФ по Петербургу, это сделано
в рамках возбужденного в отношении нее уго�
ловного дела по факту причинения смерти
по неосторожности и самоуправства.

Напомним, что дело в отношении Ольги
Конюховой было возбуждено после смер�
ти 81�летней блокадницы, задержанной
сотрудниками магазина по подозрению в
краже трех пачек масла и скончавшейся в
отделе полиции. Согласно данным с камер
видеонаблюдения, пенсионерка забыла
оплатить товар, но после предлагала это
сделать, однако сотрудники «Магнита» пе�
редали ее полицейским.

…ХАЛКА

«Зенит» и бразильский нападающий
Халк договорились о продлении контракта
на два года. По условиям нового соглаше�
ния игрок продолжит выступать за питер�
ский клуб до окончания сезона�2018/19.

Напомним, что Халк появился в «Зени�
те» в сентябре 2012 года. Он провел в со�
ставе команды  92 матча, в которых забил
44 мяча и сделал 35 голевых передач.

…СБ БАНК

Центробанк отозвал лицензию у Судо�
строительного банка (СБ Банк). Согласно
заявлению ЦБ РФ, «СБ Банк проводил вы�
сокорискованную кредитную политику, свя�
занную с размещением денежных средств
в низкокачественные активы», из�за чего
«кредитная организация полностью утра�
тила собственные средства (капитал)».

СБ Банк входит в топ�100 крупнейших
российских кредитных организаций, зани�
мая 85�е место по критерию объема акти�
вов (75,8 млрд. рублей) и 72�е место по
объему депозитов физических лиц. В ян�
варе он практически прекратил операции
с деньгами физических и юридических
лиц. Петербуржцы имеют на счетах в СБ
Банке 1,7 млрд. рублей.

…БЕЗАЛКОГОЛЬНЫЙ
ПРИЕМ

Безалкогольным будет прием губернато�
ра Ленинградской области Александра Дроз�
денко по случаю Дня защитника Отечества.
Как сообщает Балтинфо со ссылкой на ин�
формацию на сайте госзакупок, всего на ме�
роприятие потратят 299 тыс. рублей.

130 гостей накормят тарталетками с раз�
личными начинками и бутербродами с
осетровой икрой, гренками, закусками из
черри в беконе. Дороже всего обойдется
рыбное ассорти — 45,5 тыс. рублей. Из
напитков на столах будут только кофе, сок,
морс и минеральная вода.

…РАБОТУ ПОЛИЦИИ

Глава ГУ МВД по Петербургу и Ленобла�
сти Сергей Умнов 18 февраля выступит в
Мариинском дворце перед депутатами го�
родского Законодательного cобрания с от�
четом о работе полиции.

«Депутаты смогут услышать не только
отчет о достигнутых результатах, но и за�
дать Сергею Павловичу любые вопросы,
касающиеся деятельности ГУ МВД», — со�
общил  спикер петербургского ЗакСа Вя�
чеслав Макаров.

Скрипач Сергей Крылов и Габриэль Жебран Якуб представляют скрипку.
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